

# ZONE

## Dandim 0809 Kediri Gelar Upacara Peringatan HUT TNI ke 78 Tahun 2023

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.ZONE.CO.ID](http://KEDIRI.ZONE.CO.ID)

Oct 5, 2023 - 13:18



KEDIRI - Kodim 0809 Kediri dalam rangka memperingati HUT TNI ke 78 tahun 2023, menggelar upacara yang dilaksanakan di Lapangan Makodim 0809/Kediri Jalan Ahmad Yani Kelurahan Banjaran Kota Kediri, Kamis (5/10/2023) pukul 08.30 WIB.

Sebelum acara upacara dimulai Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra dan Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho memberikan kejutan atau surprise memberikan 2 tumpeng, dan potongan tumpeng dilakukan Dandim 0809 Kediri diserahkan kepada Kapolres Kediri dan Kapolres Kediri Kota.



Dandim 0809 Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, S.H. mengatakan, peringatan HUT TNI ke 78 tahun 2023, dengan mengusung tema TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju.'

"Artinya di tahun 2023 juga di tahun 2024, sesuai amanat Panglima TNI Laksamana Yudo Margono menyampaikan bahwa TNI siap untuk mengawal pesta demokrasi yang akan dilaksanakan 14 Februari 2024," ujar Dandim 0809 Kediri.

Tentunya kita juga akan bersinergi dengan teman-teman dari Kepolisian dan Aparat Kewilayahan Satpol PP dan Bawaslu.

Langkah antisipasi pada titik yang rawan konflik. Dijelaskan Dandim bahwa untuk titik rawan konflik kita sekarang sudah memetakan kerawanan-kerawanan konflik yang akan terjadi di wilayah. Tentunya, seperti ada perguruan pencak silat jangan sampai ada terjadi konflik kita harus antisipasi.

Dan, ada juga seandainya ada pelanggaran dari teman-teman Partai kita harus bersinergi dengan Kepolisian dan Bawaslu. Seandainya ada laporan dari masyarakat sampaikan ke Babinsa dan Kepolisian serta Bawaslu semuanya dikembalikan ke ranah hukum.

Saya sebagai Dandim 0809 Kediri menyampaikan pesan kepada masyarakat menjelang Pemilu 2024 atau tahun politik bahwa jangan sampai ada yang tidak menggunakan hak pilih.

"Dikarenakan, satu suara menentukan Negara kita mau dibawa kemana, " pungkasnya.



Menariknya lagi, ada salah satu Babinsa Kel Dandangan Serda Abu Nur Arifin mendapatkan potongan tumpeng karena meraih prestasi di Ajang Brawijaya Award di level Kodam.

Karena ide dan inovasinya bersama masyarakat dan kaum muda membuat komunitas untuk membuat film atas ide kreatifnya mendapatkan penghargaan dari Brawijaya Award.



Usai kegiatan upacara HUT TNI ke 78 ikut dimeriahkan dengan tampilan seni jaranan grup Putro Bandil Budoyo dan hiburan musik elektone.

Selanjutnya, ada acara Pegelaran Wayang Kulit dengan lakon 'Bima Bangkit' dalam rangka HUT TNI ke 78 Tahun 2023. Dalang Ki Didik Wibisono dan bintang tamu lawak Andik TB CS, yang akan digelar Jumat, 6 Oktober 2023 Pukul 19.30 WIB tempat Makodim 0809/Kediri Jalan Ahmad Yani Kota Kediri.



Hadir dalam kegiatan ini, Wakil Bupati Kediri Hj Dewi Mariya Ulfa, ST., Asisten 3 Tanto Jaohari, Letkol Inf Aris Setiawan S.H Dandim 0809/Kediri, AKBP Teddy Chandra S.IK.MSi Kapolres Kediri Kota, AKBP Agung Setyo Nugroho S.I.K Kapolres Kediri, Letkol Inf A Wakhid Dedy.S S.I.P Kasbrig 16.WY, Letkol Inf Yudho Sancoyo M.Han Danyonmek 521/DY, Mayor Czi Palwo Edi Kanminvet Cad V/09/Kediri, Mayor Cba M Said Tohir Dantebek V-44-02-A Kediri.

Kapten Ckm dr.Antonius Tatit Pulunggono Sp.B Karumkit RS DKT Tingkat IV Kediri Baru, Kapten Cpm Mustofa Dansubdenpom V/2/2 Kediri, Maulia Martwenty SH.MH Kepala Pengadilan Negeri Kota Kediri, Asep Koeswara,S.H.,MH Kepala Pengadilan Negeri Kab.Kediri.

Hadir juga Perwira Staf dan Danramil Jajaran Kodim 0809/Kediri, Perwakilan anggota Koramil Kodim 0809/Kediri Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Kodim 0809/Kediri Ny. Titiana Aris Setiawan beserta Pengurus, Ketua Ranting Persit KCK Cab. XXV Kodim 0809/ Kediri, Perwakilan anggota Persit KCK Cabang XXV Kodim 0809/Kediri.

Hadir juga KH. Muhammad Ma'mum Ketua PCNU Kab.Kediri, Drs.Hj Moch Salim S.Pd Ketua FKUB Kota Kediri, Indun Munawaroh STP Kepala BPBD Kota Kediri dan Stefanus Djoko Sukrisno, S.Sos., M.M. Kepala BPBD Kab.Kediri dan Satpol PP Kota dan Kab Kediri serta Ketua MPC PP Kota Kediri Akson Nul Huda dan Ketua MPC PP Kab Kediri Helmy Ansori beserta Ketua Sapma Kota Kediri serta pengurus dan anggotanya.